

Buddy

Fard

So stand ich da und übte ganz alleine vor dem Spiegel
Trug ein paar Air Max und der neue Pulli war von Diesel
Ich hab' so sehr gehofft, mir wachsen eines Tages Flügel
Doch leider ist das Märchen von Aladdin nur 'ne Lüge
In meiner Welt treff' ich leider niemals 'nen Flaschengeist
Nur ein paar irre Jungs mit Boxerschnitt und Butterflys
Und Yasmin ist eine Pussy, die's mit jedem treibt
Ich bin ein Raudi, der mit Edding an die Wände schreibt
Häuserfassaden sind so grau, Bruder, ich färb' sie bunt
Kein Euro auf der Bank, doch dafür bin ich kerngesund
Ich dank' dem Herrn im Himmel, denn alles hat einen Grund
Deshalb hörst du niemals ein schlechtes Wort aus meinem Mund

So viele Wichser haben unsereins für dumm verkauft
Mama, ich bin nicht mehr der Junge, der an Wunder glaubt
Der kleine Junge vor dem Spiegel ist schon lange fort
Denn es gibt keinen Platz für Träumer hier an diesem Ort
Zuhause wie die Gargoyles auf den Dächern dieser Stadt
Ich hab' gelernt, die Gier nach mehr macht einfach niemals satt
Bruder, wen intressieren unsre Träume, sag mir, wer
Ist ganz auch sich allein gestellt auch noch ein harter Kerl?
Ich schwör' auf alles, Mann, ich hab' so sehr dafür gehofft
Ich pass' in eure Welt, hab' so oft an die Tür geklopft
Ein Junge auf der Reise alleine durch diesen Dschungel
Ein Königreich hätt' ich gegeben für 'nen echten Kumpel
Ich fand ihn in den Augen eines kleinen braunen Pittbulls
Die treuste Seele, die ich jemals traf, ich mein' die Bitchmove
s
Sind heut Geschichte und das ist für mich so leicht erklärt
Deswegen trag' Buddy den Pitti in meinem Herz

Sie sind sich selbst die größten Feinde und ich denke nicht
Sie kommen eines Tages zur Einsicht und ändern sich
Doch das ist auch egal, denn das spielt keine Rolle mehr
Ich schließ' die Augen, denn so komme ich der Sonne näher
Mama hat gesagt, "Wenn du 'nen Traum hast, mach ihn klar!"
Ich hab' daran geglaubt, auch wenn mir nicht zu lachen war
Und heute siehst du Buddy und mich mit dem größten Lächeln
Auch wenn die Medien über uns als das Böse sprechen
Sie sagen, er sei gefährlich und das verbindet uns
Denn sie sagen dasselbe über mich und meine Jungs
Der Junge ohne Herz und der Pitti sind jetzt ein Team
Vergiss, was einmal war, ich habe euch allen verzieh'n